OFICINA DE COMUNICACIONES Y PRENSA

BOLETIN DE PRENSA #525

La Feria Social se vistió de arte y de cultura.

En el marco de la Feria Social, el arte y la cultura fueron grandes protagonistas, pues hubo espacio para todos los gustos. Desde la exposición de fotografías de artistas gironeses, el festival de danzas en el Parque Las Nieves, y una nueva y exitosa versión de Girart en el parque principal, los locales y turistas se deleitaron con diferentes muestras culturales.

Durante el viernes, sábado y domingo hubo una completa y variada programación artística. Desde el viernes hasta el lunes 21 de agosto se expusieron 20 fotografías históricas de nuestro monumento nacional, todas de fotógrafos y artistas gironeses.

El sábado en la tarde el espacio fue para la danza, diferentes grupos locales y de los municipios cercanos se presentaron deleitando a los espectadores. El domingo, 20 de agosto el cierre de la feria cultural se llevó por lo alto con una nueva versión de Girart.

Julián Quintero; Secretario de Cultura Municipal, informó que en esta nueva versión participaron 60 artesanos "tuvimos una asistencia cercana a las 4 mil personas y ventas superiores a los 35 millones de pesos. De igual forma tuvimos la presentación artística de diferentes grupos musicales que entretuvieron y pusieron a bailar a quienes vinieron a visitarnos"

Por otra parte, Martha Suárez, artesana gironesa agradeció la oportunidad ofrecida por la Administración Municipal "hoy nos ha ido muy bien y hemos tenido ventas considerables. Mi pasión es mostrarle a la gente el amor con la que trabajamos los artesanos gironeses".

En Girón se construye #TejidoSocial

Alcaldía de Girón Nit: 890.204.802-6